

## 二学期が始まりました。新型コロナウイルス対策を万全に！

長いようで短い夏休みが終わり、二学期が始まりました。今年の夏休みは、前半は猛暑日が続き、後半は雨ばかりと、例年にない珍しい天候となりました。ワクチンの影響で新型コロナウイルス感染症が終息に向かうことを期待していましたが、オリンピックの影響または国民の気の緩みなのかは分かりませんが、デルタ株という非常に感染力の強いウイルスの出現もあり、二学期も万全な感染対策が求められます。学校では一学期以上に緊張感を高めてまいりますので、ご家庭でもご協力くださいますようお願いいたします。

## 藤山中軟式野球部 全国大会 初出場 おめでとう！

### 第43回 全国中学校軟式野球大会 **祝** 全国大会出場 軟式野球部

期日 令和3年8月21日(土)～25日(水)

会場 千葉県 千葉市 ZOZOマリンスタジアム 他

皆様も新聞等でご存じのように軟式野球部が、山口県の選手権大会で優勝し、中国大会へ出場しました。岡山県で開催された中国大会においても準優勝し、創部以来初めて全国大会へ出場しました。全国大会では、東北地区第1位の秋田県本荘東中学校と対戦し、残念ながら0-5と初戦敗退となりました。応援をいただきました皆様、たいへんありがとうございました。軟式野球部の生徒のみならず、本校生徒全員にとりましても、仲間が全国大会へ出場したということが大きな自信と誇りとなって、今後の学校生活がますます活気をおびたものとなることと思います。選手の皆さん、おめでとう。そして、ありがとう。



### ★生徒の県外大会出場とPCR検査について（お知らせ）★

今回の軟式野球部の生徒をはじめ、全国大会、中国大会を問わず、県外の大会やコンクール等へ出場した生徒の皆さんには、本人及び保護者の方のご了解により、宇部に帰ってきてから5日目にPCR検査を実施しています。（その間は登校を控えていただいています）その結果、陽性者が出た場合は、すぐに保護者の皆様にご報告をさせていただくとともに、保健所の指示により対応いたします。今回、千葉県へ行った軟式野球部（引率教員を含む）については、山口県が実施しているPCR検査を宇部に帰った当日に宇部空港で実施し全員陰性でした。今後、5日後に再度PCR検査を実施することとなっています。計2回のPCR検査において、陰性が確認されるまでは登校を控えてもらっています。

大切なお子様を通わせておられる保護者の皆様をはじめ地域の皆様には、いろいろとご心配をお掛けして申し訳ありませんでした。外部からの様々な根拠のない噂や誹謗中傷から、藤山中の大切な子どもたちを守っていただきますよう、今後ともよろしくお願いたします。

